
O deputado Marcos José de Abreu, o Marquito 
(PSOL), solicitou reunião com 
o secretário de Estado da 
Infraestrutura e Mobilidade de 
Santa Catarina, Jerry Comper, 
para discutir possíveis soluções 
e a celeridade das obras 
da SC-281, no trecho entre 
os municípios São Pedro de 
Alcântara e Angelina. A região 
tem sido alvo de constantes 

reclamações, especialmente devido aos prejuízos 
no escoamento da produção 
agrícola, no turismo e também 
no deslocamento da população 
local para o acesso a serviços 
básicos como saúde e educação.

Se o problema das rodovias de 
Santa Catarina fosse só esse, 
seria fácil de resolver. Mas, na 
realidade, esta é só mais uma 
demanda do Governo do Estado.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

No último sábado, 25, João Rodrigues (PSD), prefeito 
de Chapecó, reuniu lideranças de todo o Estado e 

representantes do PSD, MDB, PP, União Brasil e NOVO, em 
Itapema, para confirmar sua pré-candidatura ao Governo 
do Estado, em 2026. O lançamento oficial da candidatura 
será em Chapecó, no dia 22 de março. 

Durante o evento, João Rodrigues também aproveitou 
para anunciar apoio ao prefeito Topázio Neto (PSD) para o 
comando da Fecam (Federação Catarinense de Municípios). 
João afirmou que Topázio é seu candidato e expressou 
o desejo de que ele conduza uma gestão independente e 
municipalista, priorizando o diálogo com os municípios.

Por falar em Topázio, o prefeito da Capital está em 
alta cota. Além de receber o apoio do colega de partido, 
ele também está com um relacionamento muito bem 
firmado com o atual governador, Jorginho Mello (PL). 
Prova disto foi dada na última semana, com dois nomes 

no novo secretariado do governo ligados ao prefeito da 
Capital. Um deles é Bruno Oliveira, homem de confiança 
na comunicação da prefeitura e o outro é o Coronel Sinval 
Santos da Silveira, irmão do prefeito Topázio, que tornou-se 
secretário adjunto da Segurança Pública. 

Logo, logo Topázio terá que tomar uma decisão, porque 
com os últimos acontecimentos, a campanha para o 
governo começará mais cedo do que se pensa.

Quem também terá que escolher um lado em breve será 
o MDB. O partido ainda não decidiu quem irá apoiar, depois 
que Jorginho deu para trás nas nomeações prometidas ao 
partido. Uma reunião, prevista para fevereiro, irá dar um 
norte sobre a questão, mas já é fato que apoiar Jorginho 
não será decisão unânime, já que além de João Rodrigues 
fazer boa figura com alguns dos nomes de peso da sigla, 
ainda há a possibilidade que eles lancem candidatura 
própria.

João Rodrigues reúne lideranças para pré-candidatura

Cobrança
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Oportunidade
Nesta terça-feira,28, uma rede de atacarejo catarinense, 

pertencente ao maior grupo supermercadista do país, 
realiza mais um feirão de empregos, desta vez para 
preencher cerca de 40 vagas ainda disponíveis para 
fechar o quadro de colaboradores para a nova loja que 
será inaugurada no bairro Rio Tavares, em Florianópolis. 
O feirão será exclusivamente nesta terça-feira, das 9h às 
17h, no Conselho Comunitário do Rio Tavares, localizado na 
Rodovia Dr. Antônio Luiz Moura Gonzaga, 1554. A data da 
inauguração da loja ainda não foi divulgada.

Crea SC
A primeira reunião plenária do CREA-SC de 2025 foi 

marcada pela eleição da nova diretoria para a gestão 2025. 
A diretoria é eleita anualmente entre os conselheiros, com 
exceção do presidente, eleito em 2023 pelos profissionais 
registrados. Na mesma ocasião, foram eleitos também os 
novos coordenadores das câmaras especializadas, além 
da composição das comissões permanentes e especiais. 
O presidente do CREA-SC, Eng. Kita Xavier está em seu 
quarto mandato trienal e foi eleito em 2023, para gestão 
2024-2026.

Prioridades
A ex-prefeita de São José, Adeliana Dal Pont (PL), foi empossada como a nova secretária de Estado da Assistência 

Social, Mulher e Família na última semana. Já ao assumir o cargo, ela enfatizou que uma das prioridades de sua 
gestão será a execução do programa Casa Catarina, que vai investir R$ 420 milhões em habitação e regularização 
fundiária. 

Lembrando que o Casa Catarina é o programa habitacional do Governo de Santa Catarina que oferece subsídios 
e linhas de crédito para a construção de casas e melhorias habitacionais, diferente do Minha Casa, Minha Vida, do 
Governo Federal, que está com quase 900 moradias não entregues no Estado.

Crescimento
O ano de 2025 deve ser de crescimento acima da média nacional para o comércio catarinense. Apesar do cenário 

macroeconômico desafiador, com inflação e juros em alta, a Fecomércio SC prevê um crescimento das vendas superior a 
2%. Em nível nacional, a Confederação Nacional do Comércio (CNC) aposta em uma alta de 1,9%.

Para o presidente da Fecomércio, Hélio Dagnoni, alguns indicadores sustentam a perspectiva positiva, como os aumentos 
de 2,6% na intenção dos varejistas de investir no próprio negócio e de 1,2% na confiança do empresário em relação ao 
comércio, ambos detectados em pesquisas recentes analisadas pela federação.

Resolvido
O presidente dos EUA, Donald Trump, ordenou o aumento de tarifas para 25% sobre todos os produtos colombianos 

depois que o presidente da Colômbia, Gustavo Petro, proibiu dois voos militares de deportação dos EUA de pousarem no país 
no domingo, 26. Contudo, após as ameaças de sanções extremas ao país, o governo colombiano concordou em aceitar sem 
restrições o retorno de imigrantes deportados.


